

インドネシアの学校から生徒・教員が 教育旅行のため来岡します

岡山型ヘルスツーリズム連携協議会は、インドネシア・マレーシアを中心としたムスリムの観光誘客に取り組んでいます。このたびインドネシアから中高生32名・引率教員3名が、岡山市内の観光のほか、市内学校での交流やホームステイ等を体験するため来岡します。

1 日時

令和5年11月13日(月)～11月15日(水)

2 場所

岡山城、岡山後楽園ほか

3 訪問学校

シナラル チェンデキア イスラミック スクール
SINAR CENDEKIA ISLAMIC SCHOOL(バンテン州) ※2回目の来岡です

4 行程

11月13日(月) 10時55分～11時30分 岡山城見学
11時40分～12時45分 岡山後楽園見学
14時30分～ 岡山学芸館清秀中学校・岡山学芸館高等学校
※11月14日(火)・15日(水)にも上記2校と交流を行います。

5 その他

岡山型ヘルスツーリズム連携協議会(岡山市・真庭市・吉備中央町など40団体で構成)は、ムスリムの方々が安心して旅行できるムスリム受入体制の整備、ムスリム誘客のための情報発信等を行っています。なお、インドネシアからの教育旅行は2019年以来、2度目の誘致となります。

シナラル チェンデキア イスラミック スクール
SINAR CENDEKIA ISLAMIC SCHOOL…首都ジャカルタ近隣のバンテン州にあり、生徒約800名が在籍する私立学校。



※取材は11/13のみ対応します。岡山学芸館清秀中学校・岡山学芸館高等学校で取材をされる場合は、事前に下記へご連絡ください。

取材連絡先:岡山学芸館高等学校 国際教育センター 森所長 086-942-3864

【問い合わせ先】

岡山市 プロモーション・MICE推進課 宮本、檜原、安東
直通086-803-1333 内線4534・4535・4536